



IM RAT DER STADT KÖLN

An den
Vorsitzenden des
Jugendhilfeausschusses
Herrn Dr. Ralph Heinen

Herrn
Oberbürgermeister Jürgen Roters

Thor Zimmermann
Körnerstr. 68
50823 Köln

Tel.: 0171 / 5363859
Fax.: 03212 / 1220794
mail: thor@deinefreunde.org
www.deinefreunde.org

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters:

AN/0108 /2011

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Jugendhilfeausschuss	22.02.2011

Gesundes Essen in Kitas

Sehr geehrter Herr Dr. Heinen,
sehr geehrter Herr Roters,

Kinder verbringen einen großen Teil ihrer Zeit in einer Kindertagesstätte und werden dort auch verpflegt. Das Mittagessen wird, auf Bestellung der Kitaleitung, von einem externen Dienstleister angeliefert. Die zusätzlich benötigten Lebensmittel für Zwischenmahlzeiten werden ebenfalls von der Kitaleitung zugekauft. Was bestellt und gekauft wird, liegt in der Hand der Kitaleitung und steht und fällt mit deren Kompetenz.

1. Gibt es einen Generallieferanten für städtische Kitas? Oder besteht für die einzelne Kita die Möglichkeit, einen alternativen Lieferanten auszuwählen?
2. Gibt es einen Leitfaden zur gesunden Ernährung in städtischen Kitas? Wird das Kitapersonal dahingehend geschult?
3. Haben Eltern grundsätzlich das Recht auf die zusätzlich benötigten Lebensmittel Einfluss zu nehmen (z.B. auf Biolebensmittel zu bestehen)?
4. Könnte die Stadt Köln ein Informationsblatt für Eltern von Kita-Kindern erstellen, das darum bittet, dass die Kinder keine Lebensmittel mitbringen sollen, die ungesund sind und bei anderen Kindern „Neid“ auslösen können. (z.B. stark zuckerhaltige Produkte aus der Werbung)?

Mit freundlichen Grüßen
Thor Zimmermann
Ratsmitglied